

Guerrero supera expectativas en temporada de verano; prefieren casi un millón y medio de turistas destinos del estado

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Guerrero supera expectativas en temporada de verano; prefieren casi un millón y medio de turistas destinos del estado

- El flujo de vacacionistas deja una derrama económica de casi de 5 mil 300 millones de pesos y una ocupación promedio del 66%
- El gobernador Héctor Astudillo dijo que el turismo es valioso y es el rostro amable de Guerrero, por ello hay que mejorar imagen urbana de zonas turísticas
- El mandatario al referirse al Tianguis Turístico 2019 mencionó que será un evento que “viva entre la gente de Acapulco”

Acapulco, Gro., 19 de agosto de 2018.- Un millón 494 mil turistas -casi un millón y medio- prefirieron los destinos de Guerrero para vacacionar esta temporada de verano, misma que dejó una derrama económica de 5 mil 283 millones 900 pesos y una ocupación promedio en los sitios de recreo del 66.1 por ciento, superando las expectativas y los números del mismo período vacacional de año pasado.



En conferencia con los medios de comunicación, el gobernador Héctor Astudillo Flores, escuchó el reporte de cifras dado a conocer por el secretario de Turismo en el estado, Ernesto Rodríguez Escalona. Ahí, el mandatario estatal, adelantó que integrará en la propuesta para el presupuesto 2019 una partida para mejorar la imagen urbana de las ciudades turísticas con obras como la rehabilitación del tramo Las Cruces-La Garita y el rescate del Paseo del Pescador y Playa Manzanillo en Acapulco.

El gobernador, expresó que se propondrá consolidar la creación de ciclo-pistas en la zona Diamante, al igual que ampliar la de Ixtapa a Zihuatanejo, como las hay en todos los centros turísticos importantes del mundo.

Precisó, el gobernador: “No podemos dejar de hacer lo que se hace en otras partes del mundo y meternos a una cultura de respetar al ciclista porque en todo el mundo es una atracción turística muy importante (la práctica del ciclismo)”.

Astudillo Flores, mencionó que “sin duda Guerrero está en la ruta del turismo, hay acciones que vale la pena valorar mucho, el Air Show es extraordinario, el próximo año hay que volverlo a hacer con mayor organización y promoción”.

El mandatario estatal habló también de las actividades que se efectuarán en fechas próximas en Guerrero, como es la Convención Petrolera con más de 15 mil asistentes y los tres nuevos vuelos directos a destinos como Acapulco y Zihuatanejo deben de consolidarse pues viene la temporada más difícil. “Tengamos presente lo valioso que es el turismo para nosotros, es una actividad que genera dinero, empleo, hay que recordar que Guerrero es uno de los estados con menor índice de desempleo”.

Del Tianguis Turístico 2019 a realizarse en Acapulco, Astudillo, señaló que “tenemos que hacer el mejor Tianguis en la historia de México, es interesante competir y cada año vamos al tianguis y nos damos cuenta cómo lo hacen en otro lado y tenemos que regresar a Acapulco y lo tenemos que hacer mejor. La característica del Tianguis 2019 es el involucramiento de todos los que tengan que ver con la actividad turística, que sea un evento que se viva entre la gente de Acapulco”.

En su exposición de cifras, el secretario de Turismo en el estado, Ernesto Rodríguez Escalona, detalló que derivado de estos 41 días de vacaciones, Acapulco logró una afluencia turística de 769 mil 860 personas, con una ocupación promedio del 65 por ciento y una derrama económica de 3 mil 110 millones de pesos. Seguido por Ixtapa-Zihuatanejo, que presentó una afluencia de 419 mil 759 visitantes, una ocupación del 72.6 por ciento y una derrama económica de mil 851 millones de pesos.

En tanto que la ciudad platera de Taxco, recibió la vista de 57 mil 174 personas, alcanzando una ocupación promedio del 46.4 por ciento y una derrama económica de 158.5 millones de pesos. Adicionalmente, los municipios con vocación turística, pertenecientes a las regiones de Costa Grande, Costa Chica, Zona Norte y Centro, recibieron a 183 mil 714 visitantes, quienes generaron una derrama de 63.8 millones de pesos.

Mientras que los condominios y tiempos compartidos, registraron una afluencia de 63 mil 499 turistas y una derrama económica de 100.6 millones de pesos.

En relación a los eventos que se realizaron en esta temporada, se registraron 31, en los que participaron casi 500 mil personas, es de destacarse el Air Show con casi 400 mil espectadores, el concierto de Los Ángeles Azules, Circe Desir, Campeonato Paramericano de Sambo 2018, Hurley Surf Open Acapulco, concierto de Manuel Mijares, Veranu Music, entre otros. También se realizaron once

congresos y convenciones, con la participación de 6 mil 720 personas y una derrama económica de más de 77 millones de pesos. Estuvieron presentes en esta conferencia, el jefe de la Oficina del Gobernador, Alejandro Bravo Abarca, el presidente de Fidetur, Pedro Haces Sordo, los subsecretarios de Turismo, Jesús Radilla Calderón, Miguel Ángel Soberanis Noguera y Noé Peralta.

